

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate



Prix Peter Mendell 2015 : annonce de la lauréate

Montréal, le 26 septembre 2015 – La Fondation Jeunesses Musicales Canada (JMC) est fière d’annoncer la lauréate de l’édition 2015 du Prix Peter Mendell : la **violoniste Elizabeth Skinner**.

Créé en 2005, ce prix annuel porte le nom de celui qui en est à l’origine. Avocat réputé associé au cabinet Davies Ward Phillips & Vineberg, Peter Mendell est également un mélomane passionné, violoncelliste à ses heures. Fidèle à la mission de la Fondation Jeunesses Musicales Canada, le **Prix Peter Mendell** veut favoriser l’épanouissement de l’excellence musicale auprès des jeunes musiciens et est doté d’une bourse de 2 500 \$.



À propos d’Elizabeth Skinner

Elizabeth Skinner est une jeune violoniste native de Victoria, en Colombie-Britannique. Elle commence l’étude du violon à l’âge de 9 ans et a gagné de nombreux prix au Canada et aux États-Unis depuis. Elizabeth s’est produite à des académies musicales et des festivals dans plusieurs provinces canadiennes, aux États-Unis, ainsi qu’en Allemagne et en Italie. En mai 2013, elle reçoit son Baccalauréat en interprétation musicale du *Robert McDuffie Center for Strings* à la *Mercer University* de Géorgie, aux États-Unis. Elle poursuit

présentement une Maîtrise en interprétation musicale sous la supervision d'Axel Strauss à l'École de musique Schulich de l'Université McGill à Montréal. Plus récemment, elle a été nommée au Concours du Violon d'or pour son « talent exceptionnel et sa contribution à la vie musicale et culturelle à l'École de musique Schulich. »

La Fondation Jeunesses Musicales Canada

La Fondation Jeunesses Musicales Canada (FJMC) est heureuse de célébrer plus de 30 ans au profit de la musique classique et de la relève artistique. Les membres et l'équipe de la Fondation unissent leurs efforts pour soutenir les Jeunesses Musicales Canada (JMC) dans leur mission. Par le dynamisme de ses membres et de son actuel président, Monsieur Richard Lupien, la Fondation contribue chaque année aux réalisations des JMC, sans contredire l'un des fleurons du patrimoine culturel au pays.

Les Jeunesses Musicales Canada

Les Jeunesses Musicales Canada (JMC) ont un double mandat : favoriser la diffusion de la musique classique, en particulier auprès des jeunes, et soutenir les jeunes instrumentistes, chanteurs et compositeurs professionnels dans le développement de leur carrière tant sur la scène nationale qu'internationale. Les JMC ont été parmi les premiers organismes à diffuser des concerts de calibre professionnel dans les régions éloignées des grands centres urbains. Aujourd'hui, une saison des JMC représente au-delà de 600 concerts et plus de 600 ateliers donnés par plus de 100 artistes dans quelque 200 lieux de diffusion en Ontario, au Québec et dans les provinces maritimes. L'auditoire est évalué à 130 000 personnes, dont 100 000 enfants de 3 à 12 ans.

Frédéric Barre

Responsable des communications

Tél. : 514 845.4108, poste 222

fbarre@jmcanada.ca

jmcanada.ca